
	
TTT	:	COMPTE	RENDU	REUNION	CONSEIL	D’ADMINISTRATION		

	
	
	
	
Date	:	23	juin	2016		
	
Lieu	:	ancien	local	de	Ligue,	224	route	Hubert	Delisle,	97430	LE	TAMPON	
	
La	séance	est	ouverte	à	18	h	00	par	le	président	Marc	DUBOURDIEU.	
	
COMPOSITION	DU	CA	:	
	
Membres	présents	:	Annaëlle	ETHEVE,	Nelly	 ETHEVE,	Sandrine	THIEN	CHOW	KANG,	 Jean	Marie	BODIN,	
Benoît	 BROUSSEAU,	 Frédéric	 DELCHIER,	Marc	DUBOURDIEU,	 Frédéric	 FOUCHER,	 Expédit	MONTAUBAN,	
Nathan	PAYET,	Robert	RICHARD,	Patrice	ROBERT,	Vladimir	VERCKEN		
	
Membre(s)	invité(s)	:	Christophe	MOUQUET	
	
Absents	excusés	:	Lyne-May	RALAIVAO,	Patrick	SCHILLI	
	
Absent	non	excusés	:		
	
	
ORDRE	DU	JOUR	:	
	
I	–	Adoption	du	procès-verbal	du	Comité	d’Administration	du	12	mai	2016	

	
Le	procès	verbal	de	la	réunion	est	adopté	à	l’unanimité.		

	
												II	–	Agrément	des	nouveaux	adhérents	
	

Aucune	opposition	n’ayant	été	soulevée	pour	les	nouveaux	inscrits,	le	T.T.T.	compte	à	ce	jour	111	
adhérents,	soit	1	de	plus	que	l’objectif	que	nous	nous	étions	fixés	cette	année.		
	

		 III	–	Compte-rendu	
	

Raquettes	de	Couleur	:	gros	succès	pour	l’opération	menée	par	Christophe,	David	et	Nathan.	Il	a	
été	procédé	à	27	passages.	Un	goûter	a	suivi	cette	action.	

	
IV	–	Point	financier	
	

Une	bonne	nouvelle	et	une	autre	un	peu	plus	inquiétante.	Nous	devrions	recevoir	4	000	euros	du	
CNDS	 pour	 cette	 année,	 soit	 500	 euros	 de	 plus	 que	 l’année	 passée.	 Pour	 mémoire,	 cette	
subvention	 couvre	 deux	 de	 nos	 actions	:	 achat	 de	matériel,	 développement	 du	 tennis	 de	 table	
féminin	(ce	qui	va	engendrer	certaines	conséquences	pour	les	tarifs	2016/2017).	
	
En	revanche,	nous	n’avons	pas	de	nouvelle	du	Conseil	Départemental	!	Ce	sont	1	100	euros	qui	
risquent	de	nous	passer	sous	le	nez	…	
	
Nous	 avons	 reçu	 la	 notification	officielle	 de	 la	 subvention	municipale	 2016.	Nous	devrions	 être	
incessamment	crédités	du	solde,	soit	1	880	euros.		

	
V	–	Bilan	du	Championnat	par	équipes	
	

Tous	 nos	 objectifs	 ont	 été	 atteints,	 à	 savoir,	 maintenir	 toutes	 nos	 équipes	 dans	 chacune	 des	
divisions,	hors	l’équipe	2	de	R1	que	l’on	savait	déjà	condamnée.		



Nous	avons	eu	une	excellente	surprise	avec	le	titre	décroché	en	R3	;	nous	sommes	passés	très	très	
près	 d’un	 podium	 en	 R1.	 T.T.T.	 6	 a	 longtemps	 été	 en	 course	 pour	 prétendre	 au	 titre	 en	
Départementale.	 Le	 T.T.T.	 7	 a	 remporté	 deux	 victoires	 avec	 ses	 joueurs	 «	débutants	»	 et	 enfin	
notre	équipe	de	filles	a	réalisé	de	très	belles	choses	(notamment	un	match	nul	à	la	Petite-Ile).	
	
Au	vu	de	nos	effectifs,	ces	résultats	sont	bons.	Nous	avons	très	souvent	rendu	des	points	face	à	
nos	équipes	adverses	mais	nous	avons	presque	 toujours	été	capables	de	présenter	des	équipes	
homogènes.	
	
La	 composition	 des	 équipes	 a	 globalement	 moins	 posé	 de	 problèmes	 que	 lors	 de	 la	 phase	 1.	
Cependant	on	est	toujours	en	attente	de	capitaines	qui	prendraient	réellement	la	gestion	de	leurs	
équipes	en	main.	

	
VI	–	Entrainements,	créneaux	de	la	saison	2016/20717		
	

Des	 nouveaux	 créneaux	 d’entrainement	 sont	 proposés.	 Nous	 sommes	 toujours	 à	 la	 recherche	
d’une	 formule	 efficace.	 L’idée	 est	 bien	 entendu	 de	 renforcer	 la	 qualité	 des	 entrainements	 de	
chaque	groupe.	Cela	passe	déjà	par	 la	composition	de	groupes	homogènes	(deux),	même	si	des	
actions	de	tuilage	sont	prévues.	
	
D’autre	part,	il	est	nécessaire	de	rééquilibrer	l’occupation	des	créneaux.	Certains	jours,	la	salle	est	
surchargée	(14	tables	pleines),	d’autres	non.		
	
Nouveauté	:	nous	allons	essayer	d’ouvrir	un	créneau	de	10	à	12	h	le	samedi	matin.	
	
Certains	 «	anciens	»	 souhaiteraient	 aussi	 s’entrainer	 tout	de	 suite	 après	 l’occupation	de	 la	 salle	
par	 le	 collège	 (16	 h	 30).	 Nous	 avons	 déjà	 eu	 un	 refus	 de	 la	 part	 de	 la	 municipalité.	 On	 peut	
toujours	redemander	d’avoir	accès	aux	installations.	
	
Les	nouveaux	créneaux	sont	approuvés	par	la	majorité	du	CA.	

	
VII	–	Tarifs	de	saison	2016/2017	
	

Action	CNDS	oblige,	nous	allons	de	nouveau	proposer	des	tarifs	à	moins	50	%	pour	les	Féminines.	
A	 rapprocher	 des	 propositions	 de	 Ligue	 qui	 nous	 font	 réagir	…	A	 noter	 que	 l’on	 ne	 pourra	 pas	
cumuler	cette	superbe	«	promotion	»	avec	les	tarifs	familiaux	(un	calcul	sera	effectué	pour	savoir	
ce	qui	est	le	plus	avantageux	pour	le	futur	adhérent).	
Chaque	année	la	Ligue	nous	répercute	les	augmentations	fédérales.	Plus	2	%	cette	année.		
	
Les	nouveaux	tarifs,	approuvés	par	le	CD,	sont	les	suivants	;	soit	une	augmentation	de	2	euros):	

	
• Promotion	Jeune	(jusqu’à	Cadet)	:	50	euros	
• Promotion	Adulte	(Juniors	à	Vétérans)	:	60	euros	

	
• Traditionnelle	Jeune	(jusqu’à	Cadets)	:	87	euros	
• Traditionnelle	Adulte	(Juniors	à	Vétérans)	:	97	euros	

	
Tarifs	famille	:	10	%	pour	deux	personnes,	15	%	pour	trois	et	plus	
	
Coût	des	critériums	:	
	

• Juniors	à	Vétérans	:	25	euros	
• Poussins	à	Cadets	:	20	euros	

	
A	noter	que	les	tarifs	Ligue	sont	les	suivants	:	
	
Adultes	à	Minimes	:	22	euros	
Poussins	à	Benjamins	:	8	euros	



	
Sans	compter	une	somme	de	5	euros	pour	les	journées	finales	!	
	

VIII	–	Proposition	de	composition	des	équipes	pour	2016/2017	
	

La	composition	des	équipes,	uniquement	valable	pour	cette	phase	1,	a	été	assez	aisée	à	élaborer.	
Comme	d’habitude	nous	avons	tenu	compte	de	nombreux	facteurs	et	auditionné	les	joueurs	sur	
leurs	intentions.	
	

 
EQUIPES	2016	2017	 		 		

	
 

Nom	 Prénom	 CAT	 MENSUELS	
	

 
MOUQUET	 Christophe	 V1	 1703	

R1		
MOUQUET	 David	 V1	 1600	

	
ETHEVE	 Daniel	 V1	 1535	

R	 ROBERT	 Patrice	 S	 1444	

	
HOARAU	 Jean	François	 S	 1315	

	      
 

FOUCHER	 Luca	 J1	 1367	

R2		
ALLAIN	 Louis	 J1	 1289	

	
MONDON	 Arnaud	 J2	 1281	

	
MONTAUBAN	 Expédit	 V3	 1058	

R	 BROUSSEAU	 Benoit	 S	 1382	

	      

 
MONDON	 Pierre	 C1	 1064	

R2		
FOUCHER	 Olivier	 C2	 1011	

	
OULEDI	 Benjamin	 B2	 991	

	
LE	TOULLEC	 Anthony	 C2	 949	

	
OULEDI	 Victor	 C2	 920	

	      
 

MAIGNIEN	 Gaétan	 V1	 977	

R3		
CALTEAU	 Bernard	 V2	 974	

	
PAYET	 Guillaume	 S	 933	

	
DELCHIER	 Frédéric	 V1	 920	

	
CERVEAUX	 Sébastien	 S	 852	

	      
 

PAYET	 Nathan	 J2	 861	

R3		
BODIN	 Jean-Marie	 V3	 775	

	
ALLAIN	 Nisha	 C1	 734	

	
VERCKEN	 Vladimir	 S	 643	

	
ROBERT	 Patrice	 V1	 643	

	      
 

BUREL	 Raymond	 V1	 528	

D1	X		2	
	

ROSET	 Matthieu	 S	 524	

	
ETHEVE	 Nelly	 S	 521	

	
ETHEVE	 Annaëlle	 S	 510	

	
GESLIN	 Bruno	 S	 507	

	
FORT		 Pascal	 V2	 500	

	
GERARDIN		 Erwan	 M2	 503	

	
ETHEVE	 Thomas	 J2	 500	

	
COSTABELLO	 Didier	 V1	 500	

	
VUCCINO	 Pierre	 S	 500	

	
THONG	CHANE	 David	 M2	 500	 	

     
 

 
RALAIVAO	 Lyne	may	 S	 837	

R1F		
ALLAIN	 Nisha	 C1	 734	

	
ETHEVE	 Nelly	 S	 521	

	
ETHEVE	 Annaëlle	 S	 510	



	
A	noter	que	dans	cette	liste	ne	sont	pas	pris	en	compte	deux	joueurs	venant	de	la	Petite-Ile.	
	
Remplaçants	de	luxe	:	
	
RICHARD	 Robert	 V3	 1140	
DUBOURDIEU	 Marc	 V2	 1087	
LEONARD	 Gérard	 V1	 1075	
FOUCHER	 Frédéric	 V1	 948	
SCHILLI	 Patrick	 S	 922	
MONDON	 Laurent	 V1	 693	
CONVERT	 Laurent	 S	 1034	
	
Le	CD	approuve	à	l’unanimité	ces	compositions.	
	

IX	–	Tournoi	du	T.T.T.	
	

A	priori	tout	est	calé.	La	mairie	est	sur	l’affaire,	les	lots	sont	biens	arrivés,	nous	avons	des	balles,	
les	courses	seront	faites	vendredi,	les	tableaux	samedi.	
	
Lyne-May,	Gaétan	et	Marc	 seront	au	 juge-arbitrage.	David	devrait	 s’occuper	de	 réceptionner	et	
organiser	la	compétition	des	jeunes	de	l’USEP.	
	
On	 craint	 la	 concurrence	du	match	de	 foot	de	 la	 France	 ce	 jour-là.	Vlad	envisage	 sérieusement	
d’installer	une	télé	au	gymnase	….	

	
X	–	Questions	diverses	
	

• Pierre	 MONDON	 a	 participé	 aux	 Championnats	 de	 France	 par	 Classements.	 Il	 est	 sorti	
premier	de	sa	poule,	a	passé	les	32èmes	de	finale	mais	s’est	malheureusement	incliné	au	
stade	des	16èmes	par	3	manches	à	2.	Beau	parcours	et	bravo	Pierre.	

	
• Réception	des	élus	:	aucune	démarche	entreprise	en	ce	sens.	

	
• Tournoi	2017	:	nous	étions	hors	délais	pour	 l’invitation	de	 joueurs	 chinois.	Ça	marchera	

normalement	pour	l’année	prochaine	mais	il	faudra	s’y	prendre	au	moins	trois	mois	avant.	
	

• Défilé	du	14	juillet	:	on	se	fait	porter	pâles.	
	

• Vlad	 espère	 pouvoir	 prendre	 contact	 avec	 Jace,	 le	 célèbre	 «	grapheur	»,	 mais	 pour	
l’instant	ce	n’est	pas	gagné.	Nous	n’abandonnons	pas	l’idée	de	décorer	le	club.	

	
• Mutations	:	on	enregistre	l’arrivée	de	trois	recrues	extérieures	et	le	départ	d’une	joueuse.	

Le	soulagement	semble	unanime.	
	

• Nelly	et	Annaëlle	doivent	communiquer	l’adresse	d’un	sponsor	potentiel	pour	le	club.	Un	
courrier	sera	envoyé	à	ce	dernier.	Très	bonne	initiative.		

	
• Un	pot	de	 fin	d’année	 sera	organisé	 le	mercredi	 6	 juillet	 à	partir	 de	18	heures	 au	 club.	

Nous	en	profiterons	pour	remettre	leurs	récompenses	aux	joueurs	méritants	sur	la	saison	
sportive.	

	
La	séance	est	levée	à	19	h	15.		
	
		 	 	 	 	 	 	 	 	 	 Le	président	


